
１ 子育て環境について

 ① 保育所の現状について

 ② 子育て支援策について

 ③ 認定こども園について

２ 介護事業について

 ① 現在の介護の現状について

 ② 総合支援事業について

３ 商店街振興とまちの活性化について

 ① 駅前商店街について

 ② チャレンジショップについて

 ① 避難所について

 ② 支援物資の配送について

 ③ 災害時要支援者について

１ 市立病院の医師確保について

 ① 常勤医師確保に伴う収益等の効果について

２ 生活困窮者自立支援制度について

 ① 学習支援事業について

３ 高齢者対策について

１ 多世代と交流するオープン型住環境について

 ② 混在型住宅とシルバーハウジングの併設について

 ③ 今後のシルバーハウジング建設について

２ 福祉関係専門職の養成機関設立について

３ 炭鉱遺産公園構想について

 ① 市民参加を促す吸引力のある場づくりについて

 ① 公会計制度における市有地の評価について

 ③ 市有地の売却，貸与等について

２ ＰＤＣＡサイクルについて

 ① 市の事業全体に取り入れる考えについて

１ 当市の経済政策と産業活性化のあり方について

 ① 企業への具体的支援について

 ② 財政調整基金の活用について

９ 御家瀬 遵

４ ６ １ 市有地の活用について

 ② 遊休地の活用計画について

 ④ 都市計画の見直しについて
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４ 防災について

 ① 運転免許証の返納について

 ① 混在型住宅の現況について
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２ 炭鉱遺産構想と赤平炭鉱立坑櫓取得について

 ① 取得により変わるそれぞれの価値観について

 ③ 産炭地連携の見通しについて

 ④ 市民レベル協議の必要性について

 ⑤ 維持存続の可否について

３ 除雪費助成制度におけるきめ細やかな対応につ

　 いて

 ① 該当基準の改定について

４ 超高齢化社会における対策について

１ 市民サービスの向上について

  ア　携帯端末利用の導入について

  イ　郵便局との協力体制について

２ 福祉政策について

 ① 企業と連携した高齢者の見守り体制について

 ② 高齢者・児童・障がい者の総合施設について

３ 教育行政について

 ② 部活動指導のアスリート派遣について

 ③ 子どもの貧困と教育格差について

１ おもてなしの赤平づくりについて

 ① 案内看板設置の検討について

 ② Ｗi-Ｆiサービスについて

 ③ 民泊制度等の情報発信について

２ さらなる資源の発掘について

 ① 重要文化財登録に向けた考え方について

 ② 公募型プロポーザル導入の検討について

３ 庁舎内の環境整備について

 ① 庁舎案内の工夫について

 ② 総合案内の仕組みづくりについて

４ 安心した老後のための環境づくりについて

 ② エンディングノートについて

 ③ 共同墓地について

５ 子育て環境の改善について

 ② 地域と家族で取り組む学力向上の推進について
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 ① 市道管理のあり方について

５ ５

 ① 後見人制度の推進について

 ① 子どもカルテの導入の検討について

 ② 国や道の財政支援の見通しについて

 ② 生活保護費受給者への対応について

 ① 孤独死と個人情報の関わりについて

 ② 公住などにおける清掃支援について

 ① 非常勤講師の配置について
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